

El acceso a la urbanización Ca l'Esmandia dejará de pertenecer a Les Franqueses

Intercambio de fincas con Cànoves

RAQUEL PÉREZ

El acceso a la urbanización Ca l'Esmandia de Cànoves i Samalús dejará de pertenecer próximamente a Les Franqueses ya que los alcaldes de los respectivos pueblos, **Francesc Torné** y **José Luis López** han acordado la firma de un convenio para alterar los términos municipales respectivos. El trato se llevará a cabo con el fin de corregir la disfuncionalidad territorial que representa el hecho de que el acceso a esta urbanización así como a la calle que permite la entrada al sector oeste de Ca l'Esmandia, se encuentren dentro del término municipal de Les Franqueses. Dada la proximidad de esta zona al núcleo urbano de Cànoves i Samalús, los servicios básicos los suministra el ayuntamiento de esta población y, por esta razón, los



Xavier Solanas

Francesc Torné, alcalde de Les Franqueses.

dos consistorios aceptan la alteración de los respectivos términos municipales.

El ayuntamiento de Les Fran-

queses segregará y agrupará al municipio vecino una porción de terreno de 18.678,62 metros cuadrados de superficie donde está

ubicado el acceso a la urbanización, así como la calle que permite la entrada al sector de Ca l'Esmandia. Los mismos metros segregará y agrupará a Les Franqueses el municipio de Cànoves i Samalús. En este caso, sin embargo, serán dos porciones de terreno, una de 3.070,47 metros cuadrados de superficie y la otra de 15.608,15 metros. El primero, de forma triangular, está situado en la parte este del paraje de Can Manyosa, y el segundo limita con Cardedeu.

El ayuntamiento de Les Franqueses llevará a cabo la redacción del proyecto y la ejecución de la obra de pavimentación del camino de Can Suquet del Pla y del camino de este municipio a Cànoves. Por su parte, el ayuntamiento de Cànoves y Samalús contribuirá financiando la actuación con una aportación de 150.000 euros, que hará efectiva en el plazo de dos meses a partir del fin de la obra.

Según el regidor de Planificació del Territori de Les Franqueses, **Martí Rosàs**, este pacto es muy favorable para ambas partes ya que "las casas de esta urbanización que aún pertenecen a Les Franqueses, pasarán a formar parte del municipio más próximo y nosotros recibiremos terrenos y una aportación económica".

PALAUTORDERA

600 personas participan de la fiesta que se llevó a cabo en el Pabellón Municipal de Deportes de Palautordera

La Diputación premia a las ADF

JORDI PURTÍ

La ADF Montseny Congost que agrupa a los municipios de La Garriga, l'Ametlla del Vallès, Montmany-Figaró, Cànoves i Samalús, Les Franqueses del Vallès y desde este año Granollers, recibió el segundo accésit del premio **Pa-lestra**, a la mejor organización de la prevención valorado con 1.200 euros. El premio fue entregado el pasado 17 de noviembre en el curso de una fiesta que congregó a 600 personas en el pabellón municipal de Santa María de Palautordera. En el trabajo presentado muestran la cronología de los hechos más importantes sucedidos en la ADF, el modelo de organización, el sistema de comunicaciones y su plan de formación organizado en cuatro módulos según el grado de conocimientos y la



Josep Mayoral presidió el acto en su calidad de diputado de Espacios Naturales.

funcionalidad de los voluntarios.

El premio, valorado en 7.300 euros, fue para la ADF de Masquefa y el primer accésit para la de Vol-Ges (Osona).

Otras tres Asociaciones de De-

fensa Forestal fueron premiadas con el premio **Rosend Montaner** a la mejor obra de prevención. Dotado con 7.300 euros, el premio fue para la ADF de Castellví de la Marca y los dos accésits de 1.800 y 1.200

euros, respectivamente, para las ADF de Castelldefelds y Teià. Mientras que el Premio Honorífico **Joaquim M. de Castellarnau**, que es el reconocimiento público a personas que han destacado en este campo, sin dotación económica fue para el igualadino **Miquel Casadesús**, presidente de la ADF de l'Anoia.

El diputado de Espacios Naturales de la Diputación de Barcelona, **Josep Mayoral**, presidió el acto de entrega de los Premios de Prevención de Incendios Forestales, acompañado por el alcalde de Santa María de Palautordera, **Joan Mayneris**. Esta ha sido la XI edición. Los premios de prevención de incendios forestales de la Diputación de Barcelona, que se entregan desde 1997, pretenden reconocer públicamente el trabajo que realizan durante todo el año las Agrupaciones de Defensa Forestal (ADF) con el apoyo de los ayuntamientos de la provincia.

Las anteriores ediciones se habían celebrado en El Pont de Vilomara, Cardona, Arenys de Mar, Palau Solità i Plegamans, Sant Celoni, Terrassa, Manresa, Masquefa, Bagà y Vilafranca del Penedès.